

Dandim 1410 Bantaeng Pimpin Ziarah Rombongan Dalam Rangka Memperingati HUT Kodam Hasanuddin ke - 66 Tahun 2023

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIA SATU.CO.ID

May 31, 2023 - 10:20



BANTAENG - Dalam Rangka memperingati HUT ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin, Komandan Kodim 1410 Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S., Sos memimpin upacara ziarah rombongan dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Sasayya, Jalan Pahlawan Kelurahan Bonto Sunggu Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng, Rabu (31/05/2023).

Kegiatan ziarah rombongan dan tabur bunga di pusara makam para pahlawan sebagai wujud penghormatan kepada arwah para pahlawan atas jasa-jasanya dalam memperjuangkan kemerdekaan bangsa Indonesia dari tangan para penjajah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapten Inf Sultan (Pasi Ter Kodim 1410/Btg), Kapten Inf Andi Usman (Pasi Ops Kodim 1410/Btg), Kapten Cpm Abraham Latuihamallo (Dansubdenpom XIV/1-2 Btg), Letda Czi Bahtiar (Dansub Zibang), Ny. Novy Setyowati Awan Febrianto (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Korcab XXVII Bantaeng), Personil Kodim 1410/Btg, Ibu Persit Kartika Chandra Kirana cabang XXVII Kodim 1410/Btg.

Dalam keterangannya, Dandim menyampaikan bahwa ziarah rombongan ini dalam rangka memperingati HUT ke - 66 Kodam XIV/Hasanuddin yang jatuh pada tanggal 1 Juni 2023 ditujukan untuk mengenang, menghormati, meneladani jasa-jasa dan perjuangan para Pahlawan Kusuma Bangsa yang telah gugur membela dan mempertahankan kemerdekaan NKRI.

Melalui kegiatan ini, kata Dandim, diharapkan dapat menginspirasi generasi penerus di mana semangat juang, semangat kebangsaan para Pahlawan akan selalu terpatери di dada setiap insan Indonesia dan menjadi kebanggaan sepanjang masa sekaligus momentum untuk memperbaiki diri serta senantiasa menanamkan sikap perjuangan dan perilaku yang positif dalam tugas dan kehidupan sehari-hari." Ucapnya

Selain itu, sebagai generasi penerus bangsa, kita berkewajiban untuk melanjutkan cita-cita perjuangan para pahlawan dengan cara mengisi kemerdekaan bangsa Indonesia ini melalui pengabdian dan mampu menghadapi tantangan ke depan demi terwujudnya bangsa sesuai dengan profesi masing-masing, demikian diungkapkan Dandim sebelum meninggalkan TMP Sasayya. (***)